

Dimanche 23 juin 2024 :
Culte présidé par les participants des « Rencontres Poivre et Sel »
“ La Tempête apaisée » -

- Accueil (Elie)
- **Jeu d'orgue**
- Invocation - salutation
 - **Ouverture : « Amen et merci »** (Danièle Espion)

Mon frère, ma sœur, n'aie pas peur.

Prends aujourd'hui, cette journée qui commence.

Prends cette journée

comme tu prendrais un verre d'eau que quelqu'un que tu ne connais pas aurait préparé pour toi, sur la table, pour ton réveil.

Prends cette journée de vie.

Elle est là, devant toi.

Prends-la même si tu ne sais pas pourquoi on te l'offre.

Prends-la sans te l'expliquer.

Prends-la sans honte.

Prends-la avec reconnaissance.

Elle est là, à ta portée, pour toi.

Elle t'attend.

L'amour de Dieu est venu te l'apporter, sur la pointe des pieds.

L'amour de Dieu te l'a laissée là, devant toi, pour toi.

Prends-la sans crainte.

Tu ne la prends à personne.

Elle vient de la fontaine de la vie.

L'eau de la fontaine, elle coule pour toutes et pour tous.

L'eau de la fontaine, elle coule pour toi.

L'eau de la fontaine, elle coule pour rien si tu ne la bois pas.

Mon frère, ma sœur, aujourd'hui encore, prends cette gorgée de ta vie,

Prends-la et dis seulement :

Amen et merci.

(Pasteur Alain Houziaux)

- Invocation (IDT)

Amen et merci pour la Grâce, la Miséricorde et la Paix de notre Dieu qui nous sont données en abondance,

à travers la simplicité des gestes du quotidien,

et qui expriment bien le prix que chacun de nous a aux yeux de Dieu.

Quelles que soient les tempêtes de nos vies,

notre Dieu a en réserve pour nous une parole, un regard, un message, une attention dont nous avons besoin pour rester en confiance auprès de Lui.

C'est aujourd'hui le premier culte de la saison d'été !

C'est le temps des fruits nouveaux ...

Ce matin, notre célébration sera présidée par les participants des « Rencontres Poivre et Sel », un groupe intergénérationnel - avec celles et ceux qui sont restés jeunes. En ce premier dimanche d'été, ce sont les fruits de la sagesse, de la maturité, de l'expérience, mais aussi les fruits de la jeunesse intérieure, du rafraîchissement spirituel qui vont nous être partagés.

Les textes du jour, prévus au lectionnaire, seront partagés et médités, selon les réflexions et partages du groupe de préparation.

Ce sont des pistes qui vous seront proposées pour que vous poursuiviez la réflexion au cours de la semaine.

L'évangile de ce jour est celui de Marc 4 : le récit de la tempête apaisée ...

Les textes de la liturgie ont été proposés par les participants - ils émanent de lectures ou de rencontres faites ...

Entrons dans la louange - c'est le début du Ps 139, selon la version de Stan Rougier.

➤ **Louange - Ps 139** (Stéphane Jonas)

*« Seigneur, Dieu-qui-es, Tu lis dans mon cœur ;
Quand ça va, quand ça ne va pas, Tu le sais.*

Tu sais où je vais, Tu sais où je dors.

Tu lis au plus profond de moi !

Tu es le compagnon de toutes mes routes.

*Je n'ai pas commencé à parler,
et déjà tu as compris ce que je voulais dire*

Je suis enveloppé de Ta tendresse.

Sur mon épaule, douce et ferme se pose Ta main.

Ce que Tu es pour moi me dépasse ; j'en ai le souffle coupé.

Comment ferais-je pour me séparer de Toi ?

Où fuir pour ne plus voir ton visage ?

Je vais au plus haut des cieux, Tu es là.

Je descends dans les tombeaux, je T'y retrouve !

Je prends les ailes de l'aube ; je m'installe aux extrémités des mers :

Là encore, Ta main me conduit,

Cette main si tendrement posée sur moi. (vv 1-10 - version de Stan Rougier)

➤ **ALL 41/05 : 1,2 « Nos cœurs te chantent »**

➤ **Histoire aux enfants** : « Le Capitaine de la tempête » - Simone

L'histoire de la tempête apaisée selon le livre « La Bible te raconte Jésus » - pp 236-243 (voir document PDF joint)

➤ **Sortie des enfants et des Benjamins - jeu d'orgue**

➤ **Conseil de Vie** : « **Tu me dis 'confiance'** » (Jacqueline Honoré)

« Quand la vie me fait peur,
avec son cortège de changements, de bouleversements, d'inconnu,
Tu me dis : 'confiance'.

Quand j'ai mal dans mon corps touché par la maladie,
quand la souffrance et la peine me rendent prisonnier et découragé,

Tu me dis : 'confiance'.

Quand l'envie me prend de baisser les bras,
lassé par les combats, usé par les échecs,
Tu me dis : confiance.

Quand la violence semble le message possible,
le chacun pour soi la seule réponse,
Tu me dis : 'confiance'.

Quand le sourire apparaît, la main se tend,
le cœur s'ouvre, ton royaume est partagé,
Tu me dis : 'confiance'. » (Livre de prières - p 290 - Ed Olivétan)

➤ Prière (Léa Grégoire.)

Soyons en vérité devant le Seigneur - il accueille ce que nous lui déposons en sincérité et nous fortifie :

- Seigneur, donne-moi
la force de redire oui,
la force de traverser le désert,
la force de repartir
après être tombé.e maintes fois,
après m'être égaré.e,
après avoir reculé.

- Oui, cette force t'est donnée,
l'Esprit t'accompagnera,
Parole du Seigneur ;
Relève-toi toujours,
petit grain de sable,
tu ne m'es pas indifférent,
je t'aime et te ranime,
mais surtout, n'oublie pas
de crier de l'abîme
et de tendre la main. (Pasteure Isabelle Gerber)

➤ **ALL 45/13 : 1,2,3,4 « Si vous saviez quel sauveur je possède »** (en guise de confession de foi)

➤ Prière d'illumination (Michel T)

« Seigneur,
Donne-nous aujourd'hui d'être présents à ta parole !
Donne-nous d'oser croire aujourd'hui à la vie et à la résurrection !

(Dietrich Bonhoeffer)

➤ Lectures bibliques : (Michel Tréhan)

- II Cor 5 : 14-17
- Marc 4 : 35-41

➤ **Chant « Si la mer se déchaîne »** (Mission Timothée - Projection des paroles pour l'assemblée + <http://le-refuge.over-blog.fr/2016/10/chant-si-la-mer-se-dechaine.html>)

➤ **Méditation** : IDT en interaction avec Jacqueline H, Jeanne-Marie, et Danièle

a) **Intro** : (IDT)

L'évangile du jour est le récit de la tempête apaisée tel que Marc nous le transmet dans son évangile.

Au cours des 2 réunions de préparations, les participants des « Rencontres Poivre et Sel » ont réalisé que le thème de l'espérance est bien présent dans ce texte : au cœur de l'épreuve, du doute, au creux des peurs, qu'est-ce qui soutient notre foi ?

Par le double apport des frères et sœurs en la foi (image des disciples) et du Christ, nous sommes rejoints dans nos existences troublées ; leur présence et leurs expériences de foi nous rejoignent et nous enrichissent pour arriver à tenir bon.

L'espérance est donnée mais elle est à alimenter, à nourrir, à enrichir, chacun et chacune à sa façon, dans la singularité de chaque personne, par l'échange et le partage des vécus, des rencontres, des expériences propres à chacun.e.

Le message de ce matin est ainsi le fruit des partages en séance et de ce que chacun.e aura reçu individuellement.

Cet épisode arrive dans l'Ev de Marc à la fin du chap 4, après que Jésus ait raconté 4 paraboles : celle du semeur, la parabole de la lampe et les 2 petites paraboles de la semence et du grain de moutarde - Après ces récits, Jésus souhaite s'éloigner de la foule et « prendre un temps au large »

Une fois dans la barque pour « aller sur l'autre rive », la tempête se déchaîne -

b) **Projection du tableau et de la vidéo** :

Danièle nous propose de contempler le tableau de Rembrandt par lequel il représente cet épisode où Jésus et ses disciples sont dans une barque en pleine tempête sur le lac de Tibériade.

Laissons-nous toucher par ce que Rembrandt a exprimé

(projection du tableau - pause d'une à 2 minutes) -

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/f/f3/Rembrandt_Christ_in_the_Storm_on_the_Lake_of_Galilee.jpg

Danièle a ensuite découvert qu'à Londres, une exposition immersive s'est inspirée du tableau pour représenter la barque dans une terrible tempête !

« En voyant cette représentation particulièrement réaliste de la tempête que traversent Jésus et ses disciples, nous pouvons très bien imaginer la terreur que les disciples éprouvent, à tel point qu'ils décident de réveiller Jésus !" (Danièle)

(projection de l'extrait de l'exposition avec la musique)

<https://fr.aleteia.org/2024/04/19/embarquez-avec-le-christ-dans-la-tempete>

c) A propos de la tempête v 37 : « Il s'éleva une forte bourrasque, et les vagues se jetaient dans la barque, au point qu'elle se remplissait déjà » :

Jacqueline H : « notre monde est un monde bouleversant car bouleversé »

« Nous vivons dans un monde bouleversant ; il est nécessaire de diffuser la Parole autour de nous, dans un monde qui est tourbillon.

Il y règne un déficit de communication, de rencontre, de partage --) nous ressentons la nécessité de la FRATERNITE : à l'intérieur de la Communauté, et à l'extérieur .

C'est ce que nous vivons nous-mêmes dans un monde perturbé qui nous met mal à l'aise.

*Nous chrétiens, nous pouvons apporter un message aux personnes que nous rencontrons - nous avons des échanges sur nos modes de vie.
Nous attendons de Dieu qu'Il nous donne la confiance et l'espérance.*

Témoignage-prière de Jacqueline :

Que de tempêtes dans ma vie, Seigneur, dans la vie de chacun !

Toi, tu as vaincu cette tempête, Seigneur,

Mais nous, comment pouvons-nous la vaincre cette tempête qui ébranle parfois notre foi ?

Seigneur, tu me connais par mon nom,

Ma confiance est grande envers toi Seigneur !

Le Seigneur me répond : « De qui as-tu peur Jacqueline ?

Je te donne ma confiance et mon espérance

Elargis ton amour fraternel

Distribue-le largement, autour de toi

Notre fraternité doit grandir »

Amen

(Jacqueline Honoré)

- d) **A propos du cri des disciples (4:38) «Maître, tu ne te soucies pas que nous périssons ?»** **Jeanne Marie : « nécessité de regarder le Christ et les autres d'une manière différente »**

« Pourquoi ce questionnement des disciples ? Ne savaient-ils pas que Christ était là pour eux?

Que leur a t'il manqué pour rester en paix et sécurité intérieure ?

Peut-être fallait-il regarder le Christ et les autres d'une autre manière....

Aller plus loin - intérieurement - plus profondément avec la connaissance de l'autre

A chaque fois, cela est une expérience personnelle -

Quand on le pressent, on peut avancer - mais cette démarche est toujours à recommencer -

Nous avons chacun notre sensibilité -

Dans un monde en tourbillon, alors que l'on se replie sur soi-même, besoin des autres et de Dieu pour tenir bon »

« Dieu de grâce, tu me connais profondément telle que je suis,

avec mes questionnements, mes étonnements, mes émerveillements.

Je te suis reconnaissante pour les Frères et Sœurs que tu mets sur mon chemin.

Alors la grâce abonde pour chacun.

Elle est bienveillante et profonde, simplement fraternelle en Christ. »

(Jeanne-Marie Zele)

- e) **A propos de la peur collective partagée v 40-41 : « Puis il leur dit : Pourquoi avez-vous tellement peur ? Comment n'avez-vous pas de foi ? Ils furent saisis d'une grande crainte et se dirent les uns aux autres : quel est donc celui-ci car même le vent et la mer lui obéissent ? »**

Danièle Espion - sur base du témoignage d'Esther : « Se fier et s'inspirer du témoignage des autres qui traversent ou ont traversé des épreuves »

Venons-en maintenant aux 2 derniers versets du passage de l'Évangile de Marc, que nous avons lu tout à l'heure.

Les disciples ont vécu une terrible épreuve : la tempête était EFFRAYANTE ! Et ils ont eu TELLEMENT peur !

Et cela, Jésus le leur reproche. Et Jésus critique aussi leur manque de foi.

Je relis le verset 40 de Marc : « Puis il [Jésus] leur dit : Pourquoi avez-vous tellement peur ? Comment n'avez-vous pas de foi ? »

Maintenant que le danger est maîtrisé, que le calme est revenu, les disciples auraient dû se détendre et retrouver leur sérénité.

Mais, en voyant le pouvoir de Jésus sur le vent et sur la mer, ils sont TERRIFIES !

Je relis le verset 41 de Marc : « Ils [Les disciples] furent saisis d'une grande crainte et ils se dirent les uns aux autres : quel est donc celui-ci, car même le vent et la mer lui obéissent ? »

Le manque de foi des disciples, c'est aussi parfois - ou peut-être même souvent – LE NÔTRE [NOTRE manque de foi] ! Surtout lorsque nous traversons une épreuve !

Garder une confiance totale en Jésus qui peut apaiser les tempêtes que nous traversons, CE N'EST PAS FACILE !

Et pourtant, des témoignages de foi, nous en retrouvons tout au long de la Bible.

Mais il y en a également autour de nous.

Lors de la préparation de ce culte, Esther Kamitatu a confié avoir été bouleversée lors du culte des Rencontres Poivre & Sel de l'année dernière, lorsque Jacqueline Honoré et Jacqueline Verstraete ont raconté comment elles avaient affronté UN DEUIL.

Et, lorsqu'à son tour, Esther a vécu une épreuve similaire, lorsque Dieu a rappelé à Lui un être qui était cher à Esther, elle s'est souvenue du témoignage des « deux Jacqueline », et ce témoignage lui a donné (je la cite) : « FORCE ET COURAGE » !

Et c'est alors aussi qu'elle a prié pour demander à Dieu de la fortifier dans la foi.

Nous sommes tous ici des frères et sœurs chrétiens. Et lorsque nous devons affronter SEUL une épreuve, même si demandons l'aide du Seigneur dans la prière, souvent, c'est difficile ! Sachons aussi PARTAGER LES EPREUVES que nous traversons avec l'un ou l'autre de nos frères et sœurs, en lui faisant confiance.

Sachons également L'ECOUTER quand c'est lui ou elle qui est dans l'épreuve.

Sachons enfin NOUS LAISSER INSTRUIRE par son témoignage et par sa foi.

Tout cela, sans oublier L'ESSENTIEL : NOUS REMETTRE ENTRE LES MAINS DU CHRIST !

(Danièle Espion)

f) **Pour conclure** : IDT

La barque est une image de l'église - nous sommes ensemble dans ce même bateau et nous avons besoin les uns des autres, pour parler, échanger, nous soutenir, accompagner nos peurs, nos cris, nos appels au secours, tout comme pour échanger entre nous « **Ils se dirent les uns aux autres** » ...

Partager nos questions, nos doutes, nos découvertes, nos ressources également pour faire face à l'inconnu qui dérouté et déstabilise -

Ne pas rester seuls - découvrir que l'on peut partager ces interrogations et ensemble cheminer vers des éléments de réponse..

Se soutenir en découvrant la source de la paix -

Voilà des étincelles d'espérance qui rallument en nous le feu de la confiance pour avancer.

Rappelons-nous les paroles de Paul, en II Cor 5 :

« L'amour du Christ nous domine : nous avons la certitude qu'un seul est mort pour tous, ce qui veut dire que tous ont part à sa mort.

Il est mort pour tous afin que ceux qui vivent ne vivent plus pour eux-mêmes, mais pour celui qui est mort et revenu à la vie pour eux. ...

Dès que quelqu'un est uni au Christ, il est un être nouveau : tout ce qui est ancien a disparu, ce qui est nouveau est là. »

Les tempêtes continueront à ponctuer nos chemins de vie -
Nous serons encore ballotés par les événements de l'existence -
Mais ensemble, dans la barque, et avec le Christ comme Capitaine, nous serons conduits à bon port. Amen

➤ Silence

➤ **Jeu d'orgue**

➤ Liturgie de Cène :

➤ **Préface :** IDT

Oui, vraiment, Dieu notre Père, Il est bon de te dire merci pour Jésus, ton Fils.

Il est venu parmi nous en ton nom.

Nous te bénissons, Toi qui fis paraître le jour dans les ténèbres ,
et qui fis naître Ton Fils dans la nuit de l'humanité, notre nuit.

Il s'est risqué sur les flots tumultueux de notre histoire

et ne s'est pas cramponné au rang qui faisait de lui ton égal.

Paul nous l'a rappelé ce matin,

par sa mort, il est venu faire ici toute chose nouvelle -

Il renouvelle ta création, c'est à dire nous aussi -

en Lui, nous sommes devenus des êtres neufs.

Il met fin au chaos qui menace nos vies et veut nous conduire à bon port.

Il nous garde auprès de lui,

Il nous entoure de sœurs et frères qui rament avec nous,

Grâce te soient rendues, Père, de ne pas nous abandonner dans les tempêtes et
de garder sous ton contrôle les assauts de la mort.

En toi, Dieu Père, Dieu Fils, Dieu Esprit, nous sommes portés et entourés.

Lorsque survient la tempête, et que nous t'appelons au secours,

En Christ, tu éclaires notre nuit et apaises nos cœurs.

Voilà pourquoi nous te louons.

Alléluia !

➤ **Rappel Institution :** Juliette

« Le soir où tu fus livré, tu as eu à cœur de partager avec tes disciples un dernier repas, celui de la Pâque –

Les évangélistes nous racontent que le soir venu, tu t'es mis à table avec tes disciples, que tu as rompu le pain et le leur as donné en disant : « prenez, mangez, ceci est mon corps, faites ceci en mémoire de moi » puis tu as pris la coupe, la leur as partagée en disant : « prenez, buvez, ceci est mon sang, le sang de l'Alliance nouvelle et éternelle – faites ceci en mémoire de moi, toutes les fois que vous mangez et buvez. » Chaque fois que nous partageons ce pain et ce vin, nous annonçons ta mort et ta résurrection, Seigneur, jusqu'à ce que tu viennes.

Loué sois-tu ! Amen »

➤ **ALL 47/14 : 1,2,3 « Prends ma main dans la tienne »**

➤ **Epiclèse :** « Tu es la source de la vie » Juliette

Dieu notre Père,
Tu es la source de la vie,
Tu es la source de l'amour,
Voici le pain et le vin !
Que ton souffle vivant nous donne maintenant communion au corps et au sang de ton fils JC.
Seigneur, tu sais notre faiblesse,
Nous te le demandons, fais venir sur nous un souffle de renouveau, un souffle de vie.
Que rien ne nous écrase : ni la peur, ni la mort,
Ni l'injustice, ni le péché,
Au contraire, fais de nous des hommes et des femmes vivant de l'Évangile,
Des hommes et des femmes réunis par une même foi au service de nos frères.

Seigneur,
Nous annonçons ta mort,
Nous proclamons ta résurrection,
Nous attendons ton retour dans la gloire.
Louange à toi, Ô Christ !

➤ **Invitation** : Danièle

En écho au chant précédent et aux pistes de méditation reçues, entendons cette invitation du Seigneur à participer au Repas de la Cène

Ds l'Év de Jean, Jésus déclare : « **Personne ne pourra les arracher de ma main. Mon père me les a donnés** ». (Jean 10,29)

Quelle parole merveilleuse, Seigneur !
Je ne me lasse pas de l'écouter.
Moi, personne ne pourra m'arracher de ta main !

Ta main forte de charpentier qui rabotait et empoignait les planches et les poutres,
Ta main qui a rattrapé Simon-Pierre, qui coulait de peur et de manque de foi en marchant sur les flots,
Ta main qui a touché les yeux des aveugles pour leur donner la lumière,
Toi qui as imposé tes mains sur les enfants pour les bénir
et sur les malades pour les guérir.
Ta main fraternelle a partagé le pain quotidien avec tes disciples
et multiplié les pains pour la foule affamée.

Toi, ta main a rompu le pain de la cène, le dernier soir : « **Ceci est mon corps livré pour vous.** »

Ô Jésus, mon frère et mon Sauveur, prends ma main.
Je te donne ma main confiante.
Conduis-moi sur le chemin de la vie.
Prends ma main dans la tienne et redis-moi : « mon père et moi nous sommes un ».
Nul ne pourra m'arracher de la main de ton Père. (Abbé Raymond Prévost - adapté)

➤ **Fraction-communion** - IDT - **Jeu d'orgue**

➤ **Action de grâce - intercession** - IDT + Léa Grégoire

IDT : Nous te rendons grâce, notre Dieu pour ce temps passé auprès de toi, dans ta communion, ta proximité et ta force.

Léa : Seigneur, nous venons à ta rencontre avec tous les bagages qui nous encombrant et nous pèsent.

Nous te les remettons parce que seuls nous n'arrivons plus à les porter.

Seigneur, nous te remettons les incertitudes qui nous pèsent.

Toutes ces questions sans réponses qui nous empêchent parfois d'avancer.

Nous te remettons la peur qui nous habite

et qui prend parfois le pas sur la confiance et l'espoir que tu nous as donnés.

Seigneur, nous te remettons la fatigue qui nous habite.

C'est une fatigue qui est là tout le temps,

elle nous affecte de l'intérieur,

elle nous rappelle combien il est difficile de faire face.

Seigneur, nous te remettons la tristesse qui nous envahit quand tout semble sombre,

elle envahit nos cœurs et toutes nos vies.

Nous te remettons ce bagage lourd et envahissant

pour être libérés et trouver la paix intérieure.

Seigneur, nous te remettons **tous ces bagages** pour trouver une paix intérieure ...

(laisser un temps de silence)

Nous te présentons notre monde, avec ses blessures, ses naufrages, ses angoisses, et ses violences.

Nous savons que tu es à ses côtés prêt à le libérer, à le porter dès qu'il t'accueillera sincèrement en son sein.

Notre espoir et notre force résident dans ta présence aimante et bienveillante.

Tu es cette lumière qui éclaire nos sentiers et qui nous rassure quand l'obscurité semble nous envahir. (Adapté d'un texte de la pasteur Nathalie Schopfer)

+ Notre Père, qui es aux cieux

➤ Offrande : Annonce IDT - **Jeu d'orgue** - prière par Joséphine K.

➤ Annonces : Elie

- Nous avons la tristesse de vous annoncer le décès de Daniel Keller, ce mercredi 19 juin, dans sa 94^e année. L'inhumation aura lieu au cimetière de Berchem Ste Agathe (Rue Kasterlinden 143 à 1082 Berchem-Sainte-Agathe) mardi 25 juin à 11h - un culte d'action de grâce sera célébré ici dans notre temple mardi à 16h. Merci de porter Micky et sa famille dans votre intercession.

- Mardi 25: de 19h à 19h 45: En visioconférence, réunion de préparation pour le WE paroissial des 14 et 15 septembre à la Pairelle- toute personne intéressée de participer à l'organisation peut s'adresser à Isabelle ou Florian pour obtenir le lien.

- Mardi 25: à 19h45: Réunion du CA de la paroisse en visio-conférence

- Jeudi 27/6: 12h30: dernier MB de la saison - évaluation de l'année écoulée et récolte des envies et projets pour l'année à venir - Nous avons besoin des « retours » des participants ;-)

- Dimanche 30 juin: 10h30: culte sans cène: culte présidé par les Enfants du CDE et leurs moniteurs/trices - pas de Cène

- Annonce d'André Ceaglio pour une exposition relative aux sans-papiers - organisée par House of Compassion à l'Eglise du Béguinage :

<https://web.houseofcompassion.be/fr/events/sansabri/>

- Hier, samedi 22 juin, Nicole et Michel TREHAN ont fêté leurs 65 années de mariage - félicitations !! (Rose a prévu le bouquet de fleurs ;-)

➤ Exhortation - bénédiction

- Ce matin, nous avons été emportés dans une aventure personnelle et communautaire - nous avons évoqué et partagé les tempêtes de nos vies. Nous n'avons pas nié la réalité de ce qui nous est imposé, au creux de nos existences, par les assauts de la mort.

Nous n'avons pas éludé les enjeux de foi, les difficultés, les combats que suppose de tenir bon dans la tempête.

Nous nous sommes mis en disponibilité pour recevoir

de Dieu - par sa Parole,

du Christ - par le pain et le vin,

des sœurs et frères en la foi - par leur partage d'expérience et d'espérance,

les forces et les encouragements à ne pas baisser les bras, ni à succomber à la désespérance.

Ce matin, nous l'avons entendu, par la bouche de Paul : « *Dès que quelqu'un est uni au Christ, il est un être nouveau : tout ce qui est ancien a disparu, ce qui est nouveau est là.* »

(II Cor 5 : 17)

- Nb 6, 24 - 26 : « *Que l'Éternel te bénisse et te garde ! Que l'Éternel fasse luire sa face sur toi, et qu'il t'accorde sa grâce ! Que l'Éternel tourne sa face vers toi, et qu'il te donne la paix !* »

➤ **ALL 47/04 : Confie à Dieu ta route**

➤ **Jeu d'orgue final**